
Herr Ersfeld fragt an, ob der Verwaltung bekannt sei, dass im Gewerbegebiet eine Firma mit bis 
zu 1000 Arbeitsplätzen ansiedeln wolle, sofern eine 25jährige Gewerbesteuerbefreiung gewährt 
wird,oder ob es sich hierbei um ein Gerücht handelt.  
In der Verwaltung ist hierüber nichts bekannt. Im Übrigen ist eine Gewerbesteuerbefreiung nicht 
möglich. 
 
 


